





## L'association Magie à l'hôpital lance un appel aux dons pour égayer la rentrée des enfants hospitalisés

L'association Magie à l'hôpital lance un appel à la générosité publique pour illuminer la rentrée des enfants hospitalisés, leur offrant des moments de magie et de réconfort pendant cette période cruciale.



Alors que les enfants ont fait leur rentrée en France cette semaine, il est essentiel de se rappeler que certains petits héros ne peuvent pas vivre ce moment. C'est pourquoi l'association Magie à l'hôpital est plus déterminée que jamais à apporter de la magie et du réconfort aux enfants hospitalisés et à leur famille. Fondée sur la conviction que la magie peut apporter de la joie, de l'espoir et de la guérison, l'association œuvre pour offrir des moments de magie collectifs et individuels dans les hôpitaux pédiatriques, ainsi que la réalisation des rêves magiques de ces enfants.

## Un appel aux dons pour financer les actions de Magie à l'hôpital

L'appel aux dons de l'association vise à rassembler des ressources financières pour soutenir les actions en faveur des enfants hospitalisés et en longue maladie. Les dons permettront de financer des spectacles de magie interactifs et ludiques, de réaliser les rêves les plus chers de ces enfants, mais également de mettre en place de grandes manifestations pour les enfants et les familles.

Magie à l'hôpital a besoin de votre soutien pour que ses actions rayonnent auprès des enfants hospitalisés et en longue maladie. Chaque contribution compte et peut faire une réelle différence dans la vie de ces enfants courageux. Vous pouvez contribuer aux actions de Magie à l'hôpital en faisant un don :

- sur le site internet www.magie-hopital.com/don
- par courrier : merci de libeller votre chèque à l'ordre de Magie à l'hôpital
  Et de l'envoyer par courrier postal à : Magie à l'hôpital 5 rue Mouchot 37000 Tours
- par virement sur le compte suivant : Banque Populaire FR76 1870 7006 5631 7217 1565 992 CCBPFRPPVER

L'association Magie à l'hôpital tient à exprimer sa gratitude envers tous les donateurs et les partenaires qui soutiennent sa mission depuis de nombreuses années. Leur générosité permet de donner aux enfants hospitalisés une pause bien méritée, une évasion de leur réalité quotidienne, et de créer des souvenirs magiques qui resteront gravés dans leur

## À propos de Magie à l'hôpital

L'association propose bénévolement des spectacles de magie, collectifs et/ou individuels, aux enfants hospitalisés et à leur famille, en lien avec les équipes médicales. Elle réalise également le rêve magique de ces enfants.

Les magiciens bénévoles interviennent dans 22 hôpitaux pédiatriques en France 1 à 4 fois par mois. Ces instants magiques sont offerts au chevet des enfants pour un spectacle personnalisé, dans les salles de jeux pour un spectacle collectif ou pour des moments partagés autour d'un atelier de magie. Les bénévoles de l'association, magiciens ou non, participent à la réalisation des rêves magiques d'enfants. Aujourd'hui, 1 rêve est concrétisé tous les 2 jours.

Éric Antoine, le magicien au grand coeur, est le parrain de l'association. Très impliqué dans les actions menées, son immense soutien est très précieux pour Magie à l'hôpital.

L'association Magie à l'hôpital est certaine qu'un enfant heureux guérit plus facilement.



Contact:

Ségolène Frotté - 09 83 32 11 63 - 06 67 54 36 08 - communication@magie-hopital.com

www.magie-hopital.com

Magie à l'hôpitalmagiehopital







